

VIDA CULTURAL

El esperanto podría ser el lenguaje común de Europa

Conferencia de don Darío Rodríguez sobre "El caos lingüístico, freno para el progreso" en el XXXIII Congreso de Esperanto

MADRID. (Logos.)—La necesidad de adopción de un idioma común en la Europa de nuestros días es evidente, y si este idioma fuera el esperanto, con ochenta y seis años de probada capacidad de expresión para todas las ramas de la actividad humana, se evitaría el malestar que supondría elegir una de las siete lenguas oficiales de los nueve países miembros del Mercado Común, en detrimento de las restantes, cosa que chocaría profundamente con el espíritu liberal y democrático del Tratado de Roma, fundado en el más estricto respeto a las peculiaridades nacionales de cada país", dijo don Darío Rodríguez López en la conferencia que sobre el tema "El caos lingüístico, freno para el progreso" ha pronunciado dentro de los actos programados por la organización del XXXIII Congreso Español de Esperanto.

La disertación fue en esperanto, y presentó al conferenciante el presidente de la Federación Española de Esperanto, señor Figueroa.

Seminario sobre Toxicomanías en la Universidad de verano de Vigo

VIGO, 21. (Logos.)—Se viene desarrollando en esta ciudad una muy intensa actividad cultural por parte de la Universidad de Verano. Clausurado el primer seminario sobre "Toxicomanías", que se ha venido desarrollando durante esta semana y en el que han participado destacadas figuras de la ciencia y de la jurisprudencia. El lunes próximo darán comienzo dos nuevos cursos, dedicado uno a química y estructura y otro sobre técnicas instrumentales y su aplicación en metalurgia.

Simultáneamente con estos seminarios se celebran a diario cursos de lengua y literatura española para extranjeros, y, asimismo,

cursos de iniciación y perfeccionamiento del idioma gallego, que igualmente motiva la presencia de gran número de asistentes.

Conferencia nacional sobre minusválidos

MADRID. (Logos.)—Del 26 al 28 de noviembre se celebrará en Madrid una conferencia nacional sobre integración del minusválido en la sociedad.

El marco de la conferencia será el Palacio de Congresos, y los puntos contemplados, los aspectos médicos, educación y formación, empleo, asistencia complementaria, aspectos para la integración y legislación.

Proyecto del I Congreso Internacional de Prensa Turística en España

El presidente y el secretario general de la Agrupación de Publicaciones Turísticas, señores Herranz y Riera, visitaron en su despacho oficial al nuevo director general de Promoción del Turismo, don F. J. Carvajal, para hacerle entrega del anteproyecto de convocatoria de un congreso internacional en nuestro país de todas las publicaciones del mundo especializadas en temas turísticos. Este congreso, que se prevé sea convocado en Madrid para la primavera próxima, reunirá en España a más de trescientos especialistas expertos de turismo de todo el mundo.

XXX Congreso Internacional de Taquigrafía y Mecanografía

VALENCIA, 21. (Cifra.)—A partir del próximo día 28 se desarrollará en Valencia el XXX Congreso de la Federación Internacional de Taquigrafía y Mecanografía (Intersteno), que celebrará tres sesiones de trabajo.